

Europa se interesa por la opinión de los pilotos sobre seguridad

Por primera vez se lanza una encuesta a pilotos comerciales que permitirá evaluar la cultura de seguridad de las compañías aéreas europeas.

La complejidad del concepto de la cultura de seguridad y la preocupación por este aspecto ha llevado a Europa a diseñar el programa Horizon 2020 Future Sky Safety financiado por la Comisión Europea e integrado por un conjunto de proyectos de investigación en el sector de la aviación.

El programa examina los cuatro pilares fundamentales del Plan Europeo de Seguridad Aérea (EASP); cuestiones operativas, problemas sistémicos, rendimiento humano y cuestiones emergentes con el objetivo de identificar los posibles retos para la seguridad aérea , que se traducirán en operaciones más seguras.

Algunas compañías aéreas consideran que la seguridad no es una inversión, sino un gasto. Lo que pone de manifiesto que es necesario encontrar un equilibrio entre beneficios y seguridad, y este es uno de los mayores retos a los que se enfrenta la aviación comercial en las próximas décadas.

La última iniciativa impulsada, es un estudio que tiene por objeto medir y evaluar los niveles de cultura de seguridad de las aerolíneas europeas. Se basa en una encuesta, liderada por la London School of Economics en colaboración con Eurocontrol, por primera vez dirigida a pilotos comerciales que aborda cuestiones tan importantes como la notificación de incidentes o la gestión de la fatiga.

Os animamos a responder esta encuesta, de forma totalmente confidencial, que contribuirá a identificar las áreas de mejora en la seguridad.

El plazo para responder es del 18 de enero hasta el 22 de febrero de 2016.

Acceder a la encuesta: https://lse.utl.qualtrics.com/jfe/form/SV_6mypp9deK7A37Lv

Barcelona, 20 de gener de 2016